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PORTUÁRIOS DEFENDEM PORTO 
PÚBLICO EM REUNIÃO 

 

GRUPO DA “CODESA” NA ASSEMBLEIA 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 
O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

www.suport-es.org.br                             @suport2019  

  

Bruno Fritz Suport-ES 

O Suport-ES, representado pelo presidente, 
Ernani Pereira Pinto, e a Intersindical Portuária 
defenderam o porto público durante o grupo de 
trabalho da Comissão de Infraestrutura 
(Coinfra) da Assembleia Legislativa, na tarde 
desta sexta-feira, dia 14. Essa foi a primeira 
reunião do grupo, que debate um modelo de 
privatização da Codesa. 
Os portuários mostraram preocupação com a 
estatização e reivindicaram uma forma de 
gestão pública, com operação privada. 
Participaram representantes dos Sindicatos dos 
Conferentes, dos Estivadores, dos Arruma-
dores, da Guarda Portuária, Sindamares, 

Sindamares, Sindiopes, Aopes, Codesa, Sindiex, 
Sindirochas, CentroRochas, Centro do Comércio 
de Café de Vitória, Associação dos Empresários 
de Vila Velha, Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento, Câmaras Municipais de 
Vitória e Vila Velha, ES em Ação, Atlântica 
Distribuidora de Combustíveis e Secretarias de 
Desenvolvimento Econômico e de Mobilidade 
de Vila Velha. 
O deputado Marcelo Santos, que preside a 
comissão, garantiu que o resultado dos debates 
será levado ao governo do Estado, ao 
Ministério da Infraestrutura, à Codesa e à 
bancada capixaba. 

http://www.suport-es.org.br/

